
                                                                             

                                                             CDS-PARTIDO POPULAR 

 

                                                                                                       Exm.º Senhor Presidente 
                                                                                        Assembleia Municipal de Almada 
                                                                                                   Almada, 01 de Março 2017 
 

 

 

Requerimento: ao abrigo das disposições legais e regimentais, vem desta forma o 

Deputado Municipal do CDS-Partido Popular, António Pedro Maco, apresentar 

Requerimento à Câmara Municipal de Almada 

Assunto: Degradação das Habitações Sociais da responsabilidade da Autarquia de 

Almada   

 

Considerando que:  

1 -  Alguns inquilinos residentes no Laranjeiro, mais concretamente nas habitações 

sociais da responsabilidade da autarquia de Almada, se queixam de infiltrações de 

água nas suas casas acarretando com isso os normais inconvenientes para os seus 

lares tal como coloca em risco a saúde e a qualidade de vida nessas habitações. 

2 -  Os respectivos moradores queixam-se ainda que a Câmara Municipal depois de 

alertada, não tomou nenhuma diligencia para resolver o problema mesmo após de 

ter sido feita a avaliação da situação por parte dos técnicos camarários 

 

 

 

O CDS-PP, ao abrigo do Regimento da Assembleia Municipal de Almada questiona a Câmara 

Municipal no seguinte: 



1 –   Tem a Câmara Municipal de Almada conhecimento da existência de problemas no 

interior dos apartamentos das habitações sociais da responsabilidade da autarquia no 

Laranjeiro, nomeadamente infiltrações de água?  

2 –     Em caso afirmativo, que medidas pretende a Câmara de Almada tomar para resolver 

com urgência o problema que coloca em risco a saúde e a qualidade de vida dos seus 

moradores? 

3 –     Confirma a Câmara Municipal de Almada que na decorrência das obras realizadas no 

telhado há cinco anos atrás, a mesma já tinha avaliado e conhecimento do problema em 

apreço sem que, até ao momento, tivesse tomado as normais diligências para reverter a 

situação? 

 

António Pedro Maco 

Deputado Municipal do CDS-PP  

 

 


